

En el mes de septiembre se ha producido un menor incremento de lo habitual y que sigue la tónica general de este mes, marcado por la fuerte estacionalidad tras la campaña de verano. En número total de personas registradas en el paro es de 2.941.919 personas.

Al desagregar los datos por sexo, observamos que las **mujeres** representan la mayoría de personas paradas, **40,21%** con 1.758.886 mujeres paradas. Por su parte los **hombres** representan el **59,79%** del total, con 1.183.033 parados. Al comparar estos datos con los registrados en el mes de agosto, se observa que ambas cifras aumentan. Sin embargo, las cifras masculinas (+9.794) lo hacen en mayor medida que las femeninas (+ 7.885).



**1.758.886**

Número de mujeres en paro registrado  
(media septiembre 2022)



**1.183.033**

Número de hombres en paro registrado  
(media septiembre 2022)

Sin embargo, aun con estos datos se genera una **brecha** de género en el paro registrado del **19,57%**, lo que significa que hay 575.853 más mujeres que hombres registradas al paro. En comparación con el mes agosto, la brecha de género a disminuido (19,76%).

El paro disminuye en la agricultura (-4,98%), en la Construcción (- 2,04%) y en la Industria (- 0,10%). Aumenta en el Sector Servicios (+1,19%).

En cuanto a las **CCAA**, Baja en 5 CCAA, entre las que destacan los datos del País Vasco (-2.078), en Canarias ( -1.628) y en la Comunidad Valenciana (- 1.250).

En el mes de septiembre, el número total de contratos registrados ha sido de 1.660.792. De estos, el 46,72% son indefinidos. El incremento de indefinidos se extiende a todas las ramas. Especialmente en Agricultura y Construcción. Durante los 9 primeros meses del año se han registrado un total de 5.250.437 contratos indefinidos.